



Cagnotte stérilisation chats

Bonsoir amis des animaux, j'ai besoin d'aide pour aider une dame âgée sur Zutkerque. Des chats errants ont mis bas dans son poulailler. Ils sont une famille de 18. Malgré ses petits moyens, une dizaine a déjà été stérilisée. Il reste 4 mâles et 4 femelles. Elle se débrouille avec sa fille pour les nourrir et souhaite les garder car en a l'habitude. Il n'y a pas de petits dons vous le savez si chacun donne 1€ on peut y arriver ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/dCeWA5Kc>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Eugénie Delcroix